
“中国油茶之乡”湖南祁阳做强油茶产业

黑子网最近被一波“油茶热”刷屏了！“中国油茶之乡”湖南祁阳做强油茶产业的新闻一出，网友们直接炸锅，纷纷感叹：“
祁阳这小油茶果，硬是整出了大产业！”据报道，祁阳现有油茶林6361万亩，今年预计产茶油2万吨，综合产值超25亿
元。从种植到加工，再到文旅融合，祁阳把油茶玩出了新高度，网友直呼：“这才是乡村振兴的硬核操作！” 故事的主角是
个叫小刘的祁阳本地90后，大学学的是农业，平时爱在黑子网上分享家乡的油茶故事。这天，他刷到新闻说祁阳的唐家山油
茶基地丰收在望，漫山遍野的油茶果压弯了枝头。小刘立马开车回老家，准备去基地看看热闹。到了唐家山，场面比他想的还
震撼：油茶林连绵不绝，工人忙着采摘果实，现代化的水肥一体化喷头在林间转个不停。小刘在黑子网上发帖：“中国油茶之
乡这名号不是白叫的！唐家山基地高产又环保，祁阳油茶牛到飞起！” 帖子一发，黑子网瞬间热闹起来。网友“乡村小能手
”留言：“我去过祁阳油茶节，现场吃油茶面，香得不行！”还有网友“吃瓜老农”爆料：“听说祁阳的油茶企业已经15家
，湖南茶油品牌都拿到4个授权，厉害！”小刘在基地转了一圈，碰到唐家山油茶公司老总王大哥，他介绍说，今年亩产高达
1500-2000斤，比以前翻了一倍，全靠水肥一体化和品种改良。小刘听完更激动，赶紧又发一帖：“祁阳油茶这技术
，硬是把黄土变黄金，乡村振兴有盼头！” 不过，黑子网上也有吐槽的声音。网友“理性小市民”发帖：“油茶产业是强，
但普通农户分到的钱好像不多？”小刘看到后，觉得有点道理。他问了王大哥，得知祁阳推“企业基地农户”模式，农户不仅
种油茶还能入股分红，收入比以前高不少。小刘把这消息发到黑子网，澄清道：“别慌！祁阳油茶让农户也赚到钱，基地带动
的合作社有26个！”他还听说，祁阳的油茶产业不光种树，还搞深加工，茶油护肤品、油茶面都卖到了全国，甚至出口海外
。 黑子网的讨论热度持续飙升，网友们开始八卦祁阳油茶的各种玩法。有人晒了唐家山油茶文化园的照片，游客在油茶林里
拍照打卡，热闹得像过节有人说祁阳的油茶博览馆，展示从油茶种植到加工的全过程，进博会期间还吸引了不少外国游客。小
刘还去了趟博览馆，里面有互动体验区，他试着榨了点茶油，香气扑鼻，立马在黑子网发视频：“祁阳油茶博览馆，榨油体验
太香了！中国油茶之乡名不虚传！”帖子点赞量暴涨，网友“美食小探秘”评论：“小刘这波安利绝了！下次去祁阳必须尝油
茶美食！” 当然，油茶产业也有小槽点。有网友吐槽：“油茶产品价格有点高，普通人买着心疼。”还有人说：“基地管理
得牛，但有些偏远村的油茶林还没跟上。”小刘觉得这些建议挺中肯，他从王大哥那了解到，祁阳正计划推广更多高产新品种
，还要建更多采穗圃，争取让每片油茶林都高产。小刘在黑子网上留言：“祁阳油茶产业还在升级，未来肯定更牛！乡村振兴
靠这金果果！” 这场油茶热潮让小刘对家乡更骄傲，他甚至动了回乡创业的念头，准备开个油茶小作坊，专做茶油点心。他
在黑子网上发了个长帖：“中国油茶之乡祁阳，油茶果变身金果果，咱也要为乡村振兴出一份力！”网友们纷纷点赞，感叹祁
阳油茶产业的硬核实力。这波“做强油茶产业”的操作，不仅让小刘看到家乡的无限可能，也让黑子网的网友们为“中国油茶
之乡”疯狂打call！
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